

学校の様子 7月号

梅雨の時期になりました。

恵みの雨のおかげで、子どもたちが育てている植物がぐんぐんと成長しています。植物にかかわる各学年の取り組みを紹介します。

1年生は生活科でアサガオを育てています。

毎日、朝や帰りに1年生が水をあげています。

なんと、つるが伸びて1年生の背丈より大きくなっているアサガオもあります。

2年生は、生活科でピーマンやナス、ミニトマトを育てています

今まさに、収穫の時期です。7月には、やさしいパーティーを計画しています。5年生とのお楽しみもあるようです。

3年生は、理科でホウセンカを観察しています。

4年生は、理科でヒョウタンをつかって、植物の花のしくみについて学習します。

5年生は、総合的な学習の時間で、野菜を育てています。

サツマイモやポップコーン、キュウリなど、たくさんの野菜をお世話しています。

梅雨の前は、毎日水やりと、草取りをしていました。はじめての試みですが、楽しく活動しています。

6年生は、理科で光合成について学習します。

枝豆の葉にアルミホイルをまいて、実験の最中でした。この後、ヨウ素液をつけて、でんぷんができたかどうか実験します。

植物・環境委員会では、ミックスフラワーとヒマワリを育てる計画を立てています。

また、昼休みには、バッタをたくさん捕っている2年生がいました。2

年生の教室では、プールで捕まえたヤゴを飼っています。

最後にひっそりと、アジサイがウサギ小屋の奥で色づいていました。音楽室の前には、アジサイが飾られています。

こうしてみると、長尾小はたくさんの植物に囲まれていますね。

